

Erhard Knittel - Vorsitzender -

D-75433 Maulbronn, den 31. Juli 2008
Schafhof 26, ☎ (07043) 920629: Fax: (07043) 920639
E-Mail: stadtverband@cdu-maulbronn.de
Homepage: www.cdu-maulbronn.de

an alle Mitglieder und Freunde der
CDU Maulbronn, Schmie, Zaisersweiher, Sternenfels,
Diefenbach und Ötisheim

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Parteifreundinnen, liebe Parteifreunde.

Zum zweiten Mal ein Sommeranschreiben an alle CDU-Mitglieder, Freundinnen und Freunde von Maulbronn über Sternenfels bis Ötisheim...

Die ersten Entscheidungen sind schon gefallen – die Wichtigste zuerst. Gunther Krichbaum, unser Bundestagabgeordneter, wurde am 04.07.2008 in der Kirnbachhalle in Niefern zum dritten Mal als Bundestagsabgeordneten kandidat für die Bundestagswahl im September 2009 ins „Ren-



Bild 1: Gunther Krichbaum

nen geschickt“. 92,2 % der anwesenden Mitgliedern stimmten für ihn. Herzlichen Glückwunsch!

Bild 2: von links Johannes Gölz, Marita Heugel, MdB Gunther Krichbaum, MdL Stefan Mappus, Thomas Sturm, Erhard Knittel, Mike Kappus, Dr. Jochen Birkle, Gerhard Duppel, Dora Duppel, Brigitte Burrer



Bild 2: die Maulbronner Delegation

Auch in Sachen Europa wurden die ersten Weichen gestellt. MdEP Daniel Caspary (linkes Bild oben) unser Mann in Brüssel/Straßburg wurde am 12.07.2008 bei der Nominierungsversammlung in der Rudolf-Wild-Halle in Eppelheim zum EU-Spitzendkandidaten



Bild 3: Daniel Caspary



Bild 4: Dr. Thomas Ulmer

(Landeslistenplatz 2a) der nordbadischen CDU nominiert. Thomas Ulmer, (linkes Bild unten) bisher amtierender, zweiter nordbadischer Europaabgeordneter wurde ebenfalls wieder für den Landeslistenplatz 6a nominiert.



Bild 5: die Maulbronner Delegation in Eppelheim - Johannes Gölz und Erhard Knittel

Ganz wichtig!

Die weiteren Entscheidungen auf kommunaler Ebene stehen uns allen erst bevor! Am 7. Juni 2009, also in weniger als einem Jahr, sind in Baden-Württemberg Gemeinderatswahlen – also auch bei uns. Dass am selben auch Europawahl ist, ist wohl beabsichtigt.

Für alle Mitglieder, Freundinnen und Freunde von Maulbronn über Sternenfels bis Ötisheim gelten ab sofort folgende Maßnahmen: helfen Sie bitte mit, dass wir im nächsten Jahr zur Kommunalwahl den Wählerinnen und Wählern genügend Kandidatinnen und Kandidaten auf den Listen zur Auswahl präsentieren können. Wenn Sie selbst bereit sind, oder aus Ihrem Bekanntenkreis jemanden benennen können, auf der CDU-Liste zu kandidieren, lassen Sie es uns (mich) bitte wissen. Alles Weitere wird dann unternommen. Zur Information, bis spätestens 9. April nächsten Jahres – also am Gründonnerstag-Abend, 18.00 Uhr, müssen die Wahlvorschläge bei den zuständigen Stellen eingereicht sein. Dieser Termin ist nicht verlängerbar!

Deswegen gilt:

Nach den Ferien (natürlich dieses Jahr) müssen wir mit ersten Ergebnissen aufwarten, damit wir ohne Stress auf die Nominierung unserer Kandidatinnen und Kandidaten zuschreiten können.

Vielleicht schaffen wir es auch, weitere Freundinnen und Freunde der CDU als Mitglieder zu gewinnen. Eine Volkspartei wie die CDU ist darauf angewiesen, auch wenn die Stimmungslage nicht immer auf Rosen gebettet ist. Auch hier gilt: teilen Sie es uns bitte mit, wenn Sie jemanden wissen. Dafür bereits jetzt unser Dank!

Trotzdem wünsche ich Ihnen jetzt schon einige (Urlaubs)-Wochen der Entspannung.

Lassen Sie sich von den Bildern des CDU-Sommerfestes vom 25.08.2008 im Vereinsgarten des MGV Arlinger in Pforzheim anstecken...



Nutzen Sie auch das große Angebot des CDU-Sommerprogramms 2008

Herzliche Grüße

Ihr

Erhard Knittel

Für alles Weitere - sehen Sie doch einfach nach!

www.cdu-maulbronn.de

Selbst dieses Schreiben können Sie dort unter „Partei-Infos“ finden.